#### **DIRIGIDO A:**

Directores de Departamentos de Recursos Humanos; empresas e instituciones y a todos los profesionales y estudiantes interesados en favorecer la inserción laboral de las personas con discapacidad.

## **FECHA**

23 de febrero 2023

### **LUGAR**

Aula 8

Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo C/ Violante de Hungría, 23

50009 Zaragoza



# **ORGANIZA**



# **COLABORA**









II Jornada

HACIA LA INSERCIÓN LABORAL DE LAS PERSONAS CON DISCAPACIDAD

23 de febrero de 2023

## **OBJETIVOS**

La inserción laboral de las personas con discapacidad es un reto que debe afrontar nuestra sociedad con la participación de todos los agentes sociales implicados, empresas e instituciones públicas.

Las personas con discapacidad se han visto excluidas del mercado laboral o se han ocupado en puestos de baja remuneración y nulas posibilidades de promoción.

Este hecho ha comportado la restricción de sus derechos básicos condicionando u obstaculizando su desarrollo personal y la posibilidad de contribuir con sus capacidades al progreso de la sociedad.

La integración social de las personas con discapacidad es un derecho constitucional, y corresponde a los poderes públicos llevar a cabo políticas que eliminen las barreras que la impiden o dificultan.

La Ley General de derechos de las personas con discapacidad y de su inclusión social reconoció, en 2013, a las personas con discapacidad como titulares de una serie de derechos y a los poderes públicos como los garantes del ejercicio real y efectivo de los mismos, de acuerdo con lo previsto en la Convención Internacional de los derechos de las personas con discapacidad.

La inclusión laboral de personas con discapacidad cumple una función social muy relevante en la actualidad y la incorporación al mercado laboral de este colectivo es un factor destacado para conseguir su plena integración.

### **PROGRAMA**

**10:30h**.- Inauguración de la jornada

**Alberto Nicolás,** decano de la Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo.

**10.35h.** Mesa redonda: "Experiencias de empresas en la incorporación de personas con discapacidad en la empresa ordinaria".

**Patricia Tisner,** directora Espacio Formativo. Fundación Sesé. **Patricia Royo**, técnico de formación. Fundación Sesé.

Juan Pablo Lalaguna, gerente Transporte Cooperativo Aragonés.

Sara Escusol, responsable administración y RRHH. Transcoop.

Modera: Inmaculada Bernal, presidenta Asociación de Empresarios Solidarios de Aragón (Solidar).

**11.00h**.-Mesa redonda: "Experiencias de personas con discapacidad en su trabajo".

Fernando Blazquez, auxiliar administrativo. Transcoop

Carlos Escribano, auxiliar de almacen. Fundación Sesé

Fco. Javier Alvenya, auxiliar administrativo. Fundación Sesé

Carmen Naudin, consultora empresas. Inserta. Fundación Once.

Modera: **Amparo Gracia**, doctora en sociología, Dpto. Psicología y Sociología. Profesora Facultad CSyT.

11:30h.- "Presentación Convenio de Colaboración y Bases Premio Trabajo Fin de Grado-Solidar".Inmaculada Bernal Julián, presidenta Asociación de

11:45h.- Clausura de la jornada

**Mariola García,** vicedecana de la Facultad de Ciencias Sociales y del Trabajo.

### **PONENTES**

Profesores de Universidad. Representantes de Empresas e Instituciones. Expertos en la materia.

### **HORARIO**

De 10:30h a 12:00h

La jornada será presencial hasta completar aforo

### **INSCRIPCIÓN**

La inscripción a esta Jornada es GRATUITA

El número de plazas presenciales es limitado y los asistentes serán seleccionados por orden de recepción de solicitudes.